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　皆様、新年あけましておめでとうございます。旧年中は皆様方

には上尾RCの活動に関しまして大変にお世話になりありがとうご

ざいました。本年もどうぞよろしくお願い致します。

　そして、この新しい年の最初の例会でおめでたい事に今年4人目

の入会式が出来ますこと本当に感謝申し上げます。宮島亜矢子さ

んご入会おめでとうございます。女性会員の入会という事で本日

は地区の会員増強維持部門の梶間委員長にもお越し頂いておりま

す。

　さて、年が明けてすでに20日間が経ちまして、第1週目が賀詞交

歓会、2週目にはIMが行われました。そして1月8日から13日まで

韓国3750地区より61名の訪日団が来まして、その内2人の学生が

上尾にホームステイに来てくれました。イン君とチェー君といい

まして高校2年生と3年生の男の子でした。イン君は大変に明るく

積極的な男の子で、チェー君は少しシャイな大人しい感じの子で

した。2泊横山会員の家に泊まり、3泊私の家に泊まってもらいま

した。協力していただきました皆様ありがとうございました。

　さて、本日の例会は上半期の事業報告という事でございます。

本当にこの半年、私としてはきっと5年くらいに匹敵する内容の濃

い半年間を過ごしてまいりました。本当に激動の半年間でありま

した。それでもこの折り返し点に立てましたことは、本当に皆様

からのご協力を頂いたからこそ本日のご報告が出来ると思ってお

ります。本当にありがとうございました。詳しくは例会の中でま

たお話しさせていただきます。

　さて、平成23年最初のブックマークはこの年末年始、皆様も新

聞などで今年はどんな年になるかといろいろ情報を目にしたと思

いますが私もいろいろ見まして、そんな中でロータリーに関して

載っていたことを3つご紹介させて頂きます。

　まずは広報あげおの市民の広場というページのスポットライト

として我が上尾RCの岡野晴光パスト会長の「薬剤師として47年医

会長あいさつ

第２３８２回　例会
２０１０.１.２０

大塚崇行　会長

行事予定

　２月１０日　理事会

　２月１７日　卓話

　２月２４日　結婚・誕生祝い
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■大塚会長　結婚・誕生祝いおめでとうございます。梶間委員長ようこそ宮島さ

ん入会おめでとうございます。

■名取副会長　結婚・誕生祝いおめでとうございます。宮島さん入会おめでとう

ございます。梶間委員長ようこそ

■島村幹事　宮島さん入会おめでとうございます。今年もよろしくお願いします

■関口副幹事　宮島さん入会おめでとうございます。結婚・誕生祝いおめでとう

ございます。梶間様ようこそ

■地区会員増強維持委員会　梶間順子委員長　宮島さん入会おめでとうございま

す。本日を楽しみにしていました。

尾花会員　大塚(信)会員　大木会員　吉川会員　細野会員　村岡会員

藤村会員　齋藤(重)会員　須田会員　野瀬会員　小林会員　宮島会員

竹内会員　久保田会員　岡野会員　神田会員　沼尻会員　井上(清)会員

井上(武)会員　齋藤(哲)会員

金合計346円、支出金0円、下期繰越金2,673,326円

、ロータリー財団寄付金前年度繰越金1,007,084円、

収入金合計114,150円、支出金合計95,100円、次年

度繰越金1,026,134円となります。一点だけ収入金と

ころで上期の会費未納者が2名いらっしゃいますの

で、是非幹事にはその分の対応をよろしくお願いし

ます。

決算報告　島村健幹事

　先ほど尾花会計より会計報告がございました

が、私の方で一部補足させていただきます。

一般会計の繰越金は当初予算では50万とありま

したが、訂正となっております。収入につきま

してはご指摘のありました会費未納の分がござ

います。支出金につきましては53％の支出をし

ております。繰越金が50万から増えております

ので、若干予算増えている委員会や当初予算よ

り増える委員会を3つ考えております。親睦活

動委員会、会員増強委員会、クラブ広報委員会

に予算増額する予定です。簡単ですがご報告と

させていただきます。よろしくお願いいたしま

す。

2日 9日 16日 24日

出欠 出欠 出欠 出欠

井上　清 ○ ○ ○ ○ 100.00% 100.00%
井上　武 ○ M ○ ○ 100.00% 75.28%
宇多村　海児 △ △ ○ ○ 50.00% 46.94%
大木　保司 M M M M 100.00% 100.00%
大塚　崇行 ○ ○ ○ ○ 100.00% 100.00%
大塚　信郎 ○ ○ ○ ○ 100.00% 100.00%
岡澤　清勝 ○ ○ ○ ○ 100.00% 100.00%
岡野　晴光 ○ ○ ○ ○ 100.00% 85.00%
鬼久保　平 △ △ △ △ 0.00% 4.17%
尾花　正明 ○ ○ ○ ○ 100.00% 100.00%
加藤　佳孝 ○ ○ △ ○ 100.00% 100.00%
金澤　勲 ○ ○ ○ △ 75.00% 87.50%
川島　紹佑 △ △ △ △ 0.00% 34.17%
神田　博一 ○ ○ ○ ○ 100.00% 80.83%
吉川　公夫 ○ ○ ○ ○ 100.00% 92.50%
久保田　勲 ○ ○ M ○ 100.00% 96.67%
古賀　昇 ○ △ 50.00% 50.00%
小林　邦彦 ○ △ ○ ○ 75.00% 80.83%
齋藤　重美 ○ ○ M ○ 100.00% 85.00%
齋藤　哲雄 ○ ○ ○ ○ 100.00% 100.00%
斎藤　博重 ○ M M ○ 100.00% 92.50%
島村　健 ○ ○ ○ ○ 100.00% 100.00%
須田　悦正 ○ △ ○ △ 50.00% 68.33%
関口　和夫 ○ ○ ○ ○ 100.00% 93.33%
竹内　勝彦 ○ M ○ ○ 100.00% 100.00%
武重　秀雄 ○ ○ ○ ○ 100.00% 100.00%
富岡　均 △ △ △ △ 0.00% 24.17%
富永　建 ○ ○ ○ ○ 100.00% 86.94%
名取　勝 ○ ○ ○ ○ 100.00% 80.83%
沼尻　克美 M △ ○ △ 50.00% 40.83%
野瀬　将正 ○ ○ ○ △ 75.00% 67.78%
萩原　修 △ △ ○ ○ 50.00% 52.78%
樋口　雅之 △ ○ ○ △ 50.00% 66.94%
深澤　圭司 △ ○ △ ○ 50.00% 47.50%
藤木　孝男 △ △ △ ○ 25.00% 28.89%
藤村　作 ○ △ ○ ○ 75.00% 80.00%
細野　宏道 M ○ ○ ○ 100.00% 100.00%
村岡　武仁 ○ ○ ○ ○ 100.00% 80.00%
横山　泰史 ○ ○ M ○ 100.00% 82.78%
吉野　丈朗 △ △ △ △ 0.00% 28.06%
渡邉　清 ○ △ ○ ○ 75.00% 51.94%

当月（％） 通算（％）会員名

12月出席調べ
○・・・出席
△・・・欠席
M・・・メークアップ
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島村健幹事

◆地区のポリオ撲滅チャリティフェスティバルの

　入場券ですが、財団の積立から支払って19枚ク

　ラブで購入しております。ご希望の方がいらっ

　しゃいましたら私の方までご連絡ください。

◆1月28日に職業奉仕セミナーに名取副会長、竹

　内会員に出席していただきます。

◆井橋ガバナーのご苦労さん会とガバナーエレク

　トの激励会のご案内がきております。参加希望

　の方は私までご連絡下さい。

◆本日、例会終了後理事会がございます。

委員長報告

幹　事　報　告

親睦活動委員会　久保田勲委員長

　来週、新年例会を秀月

旅館にて行います。大塚

年度の後半戦を素晴らし

い年度になるように是非

、皆様ご協力よろしくお

願いします。

薬分業を進める」として上尾RCでの卓話の時の写

真と共に叙勲の話を含めて掲載されておりました

　二つ目は、1月4日の埼玉新聞に、田中作次氏の

2012-13年度国際ロータリー会長就任記事が写真

付きで大きく掲載されておりましたので、本日皆

さんにもお配りしております。

　そして3つ目は「致知」の新年号。これに昨年

の10月31日に行われました、RI2610地区、富山県

の新湊RCがホストとなりました地区大会におきま

して、アサヒビール名誉顧問の中條高徳さんの基

調講演にまつわる話が載っておりましたので紹介

させて頂きます。「感性が理性を超克する瞬間」

という題名で、去年の10月29日、地区大会の2日

前の早朝、中條氏が靖国詣での際、息苦しくなっ

たそうで、次の30日に主治医にみて頂くとこれは

まさしく心筋梗塞と診断されました。当然次の日

に予定されていた新湊RCでの地区大会の基調講演

は主治医としては行かせることが出来ない、しか

し中條氏は行かなくてはならないと互いに譲らな

かったそうですが、最後には条件付きで講演会へ

行く事を許したそうです。その5つの条件とは、

付添人を付ける。全行程車いすで移動。水を飲ま

ない。講演は座ってやる。可及的速やかに病院へ

戻る事だったそうですが、中條氏は行きの飛行機

の中で手帳に遺書を書いたそうです。

そして座って始めた講演では7、8分経ったら立ち

上がっていたそうで、大変熱のこもった講演であ

ったと想像できます。そして無事講演も終了しそ

の日の最終便で病院に戻り、9日後の11月9日に心

臓の手術を受けたそうです。

　そこでこの中條氏が遺書まで書いて臨んだ2610

地区の地区大会の講演会、是非報告書でも手に入

れることが出来たなら拝見させていただきたいと

思っております。

それでは今年最初の例会場での例会となります。

今年1年、皆様が健康である事と、上尾RCが益々

発展していくことをご祈念申し上げまして、会長

挨拶とさせて頂きます。本日もどうぞよろしくお

願いします。

ゲスト挨拶

地区会員増強委員会　梶間順子委員長

　本日は、新会員の入

会式ということで私は

ウキウキして参りまし

た。女性会員0人から1

人という数字がこの上

尾ロータリークラブに

記入されることは大変喜ばしいことだと思ってお

ります。これから色々あると思いますが、やはり

女性が1人というのは少し寂しいと思いますので

、これから2人目、3人目と増やしていただきまし

て勢力を伸ばしていただきたいと思います。私も

女性会員の先輩として応援していきたいと思って

おります。本日は入会式に参加させていただきま

してありがとうございました。

AGEO ROTARY CLUB

結婚・誕生祝い結婚・誕生祝い

新入会員挨拶　宮島亜矢子会員

　上尾でうなぎ割烹「恵

比寿亭」を営んでおりま

す。宮島亜矢子と申しま

す。今まで外での活動は

母が行っておりまして、

私はお店の切り盛りを行

っておりました。今まで外の活動の経験が無く右も

左も分からないので、皆様にご迷惑をおかけすると

思いますが何卒ご指導のほどよろしくお願いいたし

ます。

新会員挨拶新会員挨拶

事業報告　大塚崇行会長

　今年は7月1日から第1回目の例会が行われま

して、第1回目は第2週目に控えましたガバナー

公式訪問の為に尾花ガバナー補佐に卓話をいた

だきました。ガバナー公式訪問では大塚直前ガ

バナーからガバナーバッチの引継式を行いまし

た。7月の第4週目の例会では上尾東ロータリー

クラブとの合同例会（原市の花火大会）を行い

ました。8月には本日いらっしゃいました梶間

委員長の会員増強維持部門の卓話をいただきま

した。今年はそれぞれの月間にあわせた卓話を

企画してきました。8月は会員増強、9月は新世

代、10月は職業奉仕、11月は財団、12月には

結婚祝い　久保田勲会員

　誕生祝いありがとうございます。私は1月4日生ま

れで家では中々ケーキも食べたことは少ないです。

いつもおせち料理でごまかされていつの間にか1月

が終わっているという毎年だったのですが、今年か

ら女房が配慮してくれて旅館で子供達と過ごさせて

いただきました。私もやっと地区の活動に色々参加

して勉強させていただいております。そして、色ん

な仲間が増えた事に大変感謝しています。本年度は

親睦委員長として頑張っていきたいと思っておりま

す。よろしくお願いします。

クラブフォーラム　上期中間報告クラブフォーラム　上期中間報告

ロータリーの友についての卓話をいただきまし

た。

8月21日には上尾として社会奉仕事業として障

害児学童施設「バナナキッズ」の子供たちをぶ

どう狩りにいってきました。児童、保護者、ロ

ータリアンを合わせまして総勢50名で行ってき

ました。大変、子供たちの笑顔で本当によかっ

たなと思いました。

また、前年に引き続きまして各部門のセミナー

報告も行いました。10月には日光への親睦旅行

にいってきました。ロータリアンとその家族総

勢21名の参加していただきまして天候にも恵ま

れ大変楽しい旅行をすることが出来ました。11

月には地区大会がありまして11月の3週目には5

連続で卓話を行いました。今年の流れとしまし

て職業奉仕に関する卓話を中心に考えまして外

部からは東京消防庁ハイパーレスキューの下山

隊長にお越しいただきました。また、私の仕事

の繋がりで墓マイラーのあきやまみみこさんに

卓話をいただいたりしました。そして、12月の

最終週には年次総会を行いまして、次年度の体

制を皆様にご承認いただきました。

そして、12月末時点で3人の新会員が入会され

ました。本日の宮島会員を含めますと4名の増

強する事ができました。第5グループではトッ

プの入会人数になっております。しかし、残念

ながら2名の退会者が出ておりますので、現時

点の会員数は41名になります。

簡単ではありますが、事業報告とさせていただ

きます。

会計報告　尾花正明会員

　2010-11年度の上期の決算報告いたします。

細部にあたりましては予算執行を管理していた

だいております島村幹事から報告があると思い

ます。一般会計は前年度繰越金1,787,617円、

収入金合計5,073,050円、支出金合計6,683,504

円、下期繰越金177,163円、スマイル会計の前

年度繰越金2,945,913円、収入金合計741,408円

、支出金0円、下期繰越金3,687,321円、50周年

記念積立金の前年度繰越金2,672,980円、収入


